
Salto  abre  inscr ições  para  o 
Campeonato Municipal de Futsal 
Adulto

Eleição de 
conselheiros 
tutelares será 
domingo Pág. A7
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Obra da Barragem do Piraí é 
liberada após entrave ambiental

Itu se prepara para Carnaval de 
Rua com programação especial 

Itu implanta 
Código de 
Compliance na 
Gestão Pública 

Atendimento 
do Cadastro 
Único agora 
começa às 8h

Itu busca 
inspiração para 
Vila Olímpica e 
Paralímpica 

Alunos da rede 
municipal de 
ensino recebem 
material escolar 

Podcast destaca 
educação maker 
e Inteligência 
artificial 

Após expansão, 
Pamonha da 
Feira chega a 
Salto 

Itu vai 
revitalizar o 
Parque Linear 
do Taboão

Em uma ação pioneira, Itu se 
tornou a primeira cidade da 
região a implantar um código 
de Compliance em sua gestão 
pública. A iniciativa foi anun-
ciada nesta semana.     Pág. A4

A partir de agora, o atendi-
mento do Cadastro Único 
será realizado a partir das 8h, 
com a distribuição de senhas 
até às 15h. A medida visa 
que os serviços sejam mais 
organizados.             Pág. A4

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

Salto quer melhorias na segurança 
e sede do Corpo de Bombeiros 
O prefeito Geraldo Garcia so-
licitou a construção da sede do 
Corpo de Bombeiros de Salto 
em uma área maior, em terreno 

que a Prefeitura doará para o 
Estado. Também foi pedido o 
aumento de efetivo de policiais 
militares e civis.          Pág. A8

Nossa equipe acompanhou a obra da represa que vai abastecer cidades da região Pág. A3
MAIS EXPRESSÃO

Com investimento previsto de R$ 227 milhões, a barragem terá capacidade para armazenar mais de 9,7 bilhões de litros de água

A intenção é que o novo espaço do Corpo de Bombeiros seja maior

Serão quatro dias de folia simultânea, com diversas atrações para toda a família, matinês e apresentações



Editorial Notícia em Destaque da Semana
A Barragem do Piraí e o futuro hídrico da região
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Quando adolescente, fiz um teste vocacional e, diante da pergunta 
sobre qual lugar do 

mundo gostaria de conhecer, escolhi o Museu Guggenheim de 
Nova Iorque. Essa escolha inusitada e meio sem sentido para uma jo-
vem interiorana refletia meu fascínio pela arte e pelo belo. Hoje, como 
arquiteta e urbanista, compreendo a relevância da estética, da arte e 

da cultura na vida urbana. A arte na cidade se manifesta de múltiplas 
formas, vai muito além de um museu, claro. Arquiteturas, esculturas, gra-

fites, murais, tornam os ambientes mais acolhedores e inspiradores. Expressões artísticas 
espontâneas, como danças, performances artísticas e procissões, fortalecem a identidade 
e a conexão entre os habitantes, humanizando os espaços públicos. 

Pesquisas apontam que a arte no ambiente urbano melhora a qualidade de vida, es-
pecialmente das crianças. O contato com a arte estimula criatividade, senso crítico e 
empatia, além de incentivar interações e explorações sensoriais. Assim, a arte não apenas 
embeleza a cidade, mas também a torna mais inclusiva e vibrante. E você amigo leitor, 
vivencia a arte em sua cidade? 

Se houver a necessidade de reparo em um produto adquirido no exterior, ainda dentro 
do prazo de garantia, é necessário analisar três situações distintas:

1 - Marca mundial com representante no Brasil: Diante dessa circunstância, o produto 
deve ser reparado pela garantia.

Mesmo que tenha sido comprado no exterior, o Código de Defesa do Consumidor 
(CDC) se aplica ao que é comercializado no Brasil, independentemente de sua origem.

2 - Produto comprado por meio de importadora: Nessas situações, o consumidor tam-
bém pode exigir a garantia, devido à responsabilidade solidária entre a importadora e o 
fabricante.

Em caso de defeito, a empresa deve arcar com os custos do conserto ou da troca.
3 - Não há representante da marca no Brasil: Essa pode ser uma situação mais desa-

fiadora para obter a garantia, pois o CDC não se aplica a produtos importados de marcas 
que não possuem representação no país.

Assim, ao realizar uma compra importada, é essencial verificar no contrato de compra 
se a garantia fornecida pelo fabricante é mundial ou não.

Não possuindo tal garantia, em caso de defeito, o consumidor pode ter que assumir os 
custos do reparo ou iniciar uma demanda judicial por meio de um advogado.

Ficou com dúvidas sobre o assunto? Entre em contato com um(a) especialista.

Dayana Araujo - Arquiteta e Urbanista, mestre em Urbanismo e diretora do Instituto Airumã dayana@institutoairuma.
org.br @institutoairuma e @dayaraujo.arq

Flávia Thais de Genaro Machado de Campos é advogada especialista em direito tributário, pós-graduada em Direito do 
Consumidor e especialista em Gestão Trabalhista e Previdenciária.

Arte-Cidade - Cidade-Arte

Como proceder em caso de reparo em um produto adquirido no exterior 
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 FOTO: NA HORA DA NOTÍCIA

 O ministro Camilo San-
tana, afirmou, pela rede 
social X, que o Ministério 
da Educação (MEC) vai de-
positar ainda em fevereiro a 
primeira parcela do progra-
ma Pé-de-Meia aos quase 
4 milhões de estudantes do 
ensino médio público que 
concluíram o ano letivo de 

2024. “Vamos pagar a pri-
meira parcela daqueles que 
passaram de ano, concluíram 
o ano do ensino médio. Os 
R$ 1 mil serão depositados 
ainda no mês de fevereiro 
em suas contas”, adiantou 
Santana. O beneficiário do 
programa federal tem direito 
a receber R$ 1 mil ao final de 
cada um dos três anos.

Pé-de-Meia será pago ainda neste 
mês, diz ministro da Educação

BRASIL

A segurança hídrica tem se tornado um dos desafios mais urgentes do século XXI, 
especialmente diante das mudanças climáticas e do crescimento populacional. Em 
tempos de estiagem prolongada e crises de abastecimento, a construção da Barragem 
do Piraí representa um marco estratégico para garantir água a milhares de cidadãos 
de Itu, Salto, Indaiatuba e Cabreúva.

A obra, que enfrentou entraves ambientais e burocráticos ao longo dos anos, final-
mente tem sua continuidade assegurada, trazendo um alívio para os gestores públicos 
e para a população que depende desse recurso essencial. Com capacidade para arma-
zenar mais de 9,7 bilhões de litros de água, a barragem não é apenas uma solução de 
curto prazo, mas um investimento para o futuro sustentável da região.

A crise hídrica, agravada por longos períodos de seca e pelo aumento da demanda, 
exige soluções estruturais e planejamento de longo prazo. Nesse contexto, a barragem 
surge como um reforço fundamental, não apenas para o abastecimento residencial, mas 
também para o desenvolvimento econômico e industrial das cidades atendidas. Sem 
água, não há produção, não há crescimento e, sobretudo, não há qualidade de vida.

Além do fornecimento de água, o projeto prevê áreas de preservação ambiental, 
reforçando o compromisso com a sustentabilidade. O equilíbrio entre desenvolvimento 
e conservação é essencial para que a barragem cumpra seu papel sem comprometer a 
biodiversidade local. Para isso, é fundamental a atuação conjunta entre poder público, 
sociedade civil e especialistas ambientais, garantindo que a obra respeite as normas 
e mitigue impactos ecológicos.

O desafio agora é assegurar que a barragem seja concluída dentro do cronograma 
previsto e que sua gestão seja eficiente e transparente. Além disso, cabe à população 
e às autoridades manterem um compromisso contínuo com o uso racional da água, 
evitando desperdícios e promovendo a conscientização sobre a importância desse 
recurso vital.

A Barragem do Piraí simboliza um passo significativo na luta contra a crise hídrica. 
No entanto, ela deve ser acompanhada por políticas públicas eficazes, investimentos 
em tecnologia e educação ambiental. Só assim poderemos garantir que as futuras 
gerações tenham acesso à água de qualidade e possam viver em uma região resiliente 
e preparada para os desafios climáticos que ainda virão.
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Equipe do Mais Expressão visita obra da 
Barragem do Piraí a convite da Prefeitura
Barragem garantirá abastecimento hídrico na região mesmo em períodos de estiagem

Na última terça-feira 
(18), a equipe do jor-
nal Mais Expressão 

visitou as obras da Barragem 
do Piraí a convite da Prefei-
tura de Itu. A visita contou 
com a presença do prefeito 
Herculano Passos e de uma 
equipe técnica composta por 
representantes da Compa-
nhia Ituana de Saneamento 
(CIS) e das secretarias de 
Planejamento, Obras, Meio 
Ambiente e Agricultura.

A represa, cuja constru-
ção havia sido interrompida 
por questões ambientais, 
teve sua continuidade libe-
rada após reunião entre o 
prefeito e a superintendência 
do Instituto Brasileiro do 
Meio Ambiente e dos Re-
cursos Naturais Renováveis 
(IBAMA), realizada no dia 
13. O entrave envolvia a 
presença de uma espécie 
ambientalmente protegida 
na região, exigindo novos 

estudos e negociações entre 
o IBAMA e os técnicos do 
Consórcio Intermunicipal do 
Rio Piraí (Conirp).

Com a retomada da cons-
trução, a Barragem do Piraí 
garantirá o abastecimento 
de água para quatro municí-
pios: Itu, Salto, Indaiatuba 
e Cabreúva, especialmente 
em períodos de estiagem. 
Durante a visita, o prefeito 

DIVULGAÇÃO

Barragem terá capacidade de armazenar mais de 9,7 bilhões de litros de água

destacou a importância do 
empreendimento para a se-
gurança hídrica da região e 
o compromisso da adminis-
tração municipal com o de-
senvolvimento sustentável.

O projeto conta com um 
investimento de R$ 227 
milhões e terá capacidade 
para armazenar mais de 9,7 
bilhões de litros de água. A 
barragem ocupará uma área 
total de 3.441.210 metros 
quadrados, sendo 1.823.960 
m² destinados ao espelho 
d’água e 1.617.250 m² à área 
de preservação ambiental.

“Mais um importante 
passo do nosso Consórcio 
Intermunicipal do Ribeirão 
Piraí. Assinamos um termo 
de acordo com o IBAMA e 
conseguimos a autorização 
do órgão para darmos conti-
nuidade às obras da represa 
do Rio Piraí, que estavam 
paralisadas por conta de 
questões ambientais. Reco-
nhecemos, sim, a importân-
cia de caminharmos juntos à 
sustentabilidade, e por isso 
nosso compromisso é tocar 
as obras da represa com a 
máxima atenção e respeito 
aos animais que ali vivem”, 
afirmou Herculano Passos.

A visita permitiu acom-
panhar de perto o andamento 

das obras e reforçou o im-
pacto positivo da barragem 
na infraestrutura hídrica re-
gional. Com a continuidade 
do projeto, a expectativa é 
de que a represa contribua 
significativamente para o 
abastecimento regular de 
água nos municípios envol-
vidos, beneficiando milhares 
de habitantes.

Cidades Beneficiadas
A Barragem do Piraí 

atenderá quatro importantes 
municípios da região:

Itu: Cidade sede do con-
sórcio, que enfrenta desafios 
recorrentes de abastecimen-
to hídrico, especialmente 
durante períodos de seca.

Salto: Município que, 
assim como Itu, sofre com 
oscilações no fornecimento 
de água e depende da capta-
ção sustentável para garantir 
o abastecimento.

Indaiatuba: Cidade em 
crescimento acelerado, que 
necessita de fontes hídricas 
seguras para atender à deman-
da populacional e industrial.

Cabreúva: Município 
que se beneficia da barragem 
para manter a estabilidade 
do abastecimento de água 
para seus moradores.

D A  R E D A Ç Ã O
redacao@maisexpressao.com.br

MAIS EXPRESSÃO

Visita técnica para acompanhar as obras 

Prefeito 
Herculano 
comemora 
milésima vaga 
em creche 

O prefeito de Itu, Her-
culano Passos, celebrou nas 
redes sociais a marca de 1.000 
vagas oferecidas para crianças 
na rede municipal de creches. 
A ampliação do atendimento 
reforça o compromisso da 
administração com a educa-
ção infantil e o bem-estar das 
famílias ituanas.

“É sempre muito gratifi-
cante quando conseguimos 
atender as pessoas em suas 
necessidades sociais mais 
legítimas e importantes. E é 
assim quando matriculamos 
mais crianças na rede de 
creches da Prefeitura de Itu. 
Chegamos à vaga de número 
1.000 ofertada a uma criança, 
mas é claro que não vamos 
parar por aqui – nosso com-
promisso é cada vez mais dar 
condições para as pessoas 
terem sempre uma qualidade 
de vida melhor”, destacou o 
prefeito.

A ampliação do número 
de vagas faz parte de um 
conjunto de ações voltadas à 
primeira infância.

DIVULGAÇÃO

Expansão da rede de creches refor-
ça compromisso com a educação 
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Prefeitura de Itu anuncia a revitalização 
do Parque Ecológico do Taboão
O parque ocupa uma área de aproximadamente 41,8 mil m² e oferece diversas atrações

A Prefeitura de Itu ini-
ciou um levantamento 
técnico para revita-

lizar o Parque Ecológico do 
Taboão, um projeto encabeça-
do pela Secretaria Municipal 
de Planejamento, que conta 
com a colaboração de outras 
pastas. Esta iniciativa visa 
aprimorar a infraestrutura do 
parque linear, que não recebeu 
melhorias significativas nos 
últimos 8 anos.

O Parque Ecológico do 
Taboão, localizado no Itu 
Novo Centro, foi idealizado 
e teve seu projeto iniciado 
durante a segunda gestão do 

Governo Herculano, sendo 
entregue pela administração 
seguinte em 2015. O parque 
ocupa uma área de aproxi-
madamente 41,8 mil m² e 
oferece diversas atrações, in-
cluindo quatro áreas de lazer, 
administração, centro de re-
ferência em sustentabilidade, 
horta, estação para ginástica, 
pista de caminhada e play-
ground. O atrativo também 
sedia a Secretaria Municipal 
do Meio Ambiente.

Localizado no terreno 
onde ocorreu o “Mega Plan-
tio” em 2008, o Taboão 
fica ao lado do Paço Mu-
nicipal, um prédio público 
verde com reconhecimento 
internacional pelo LEED 

DIVULGAÇÃO

O Taboão fica ao lado do Paço Municipal, um prédio público verde com reconhecimento internacional

(Leadership in Energy and 
Environmental Design). A 
proximidade com este edi-
fício emblemático reforça a 
importância do parque como 
um espaço de promoção da 
sustentabilidade e do meio 
ambiente.

As melhorias previstas 
incluem a utilização de ge-
oprocessamento para iden-
tificar locais que necessitam 
de novos implementos e a 
melhor maneira de aprovei-
tamento das áreas do parque. 
Esta abordagem permitirá 
uma análise detalhada e 
eficaz do espaço, garantindo 
que as intervenções sejam 
realizadas de forma estraté-
gica e eficiente.

D A  R E D A Ç Ã O
redacao@maisexpressao.com.br

Atendimento do Cadastro 
Único agora começa às 8h

A partir de agora, o aten-
dimento do Cadastro Único 
será realizado a partir das 
8h, com a distribuição de 
senhas até às 15h. A medida 
visa garantir que os serviços 
sejam prestados de forma 
mais organizada e eficiente, 
proporcionando maior como-
didade aos usuários.

O Cadastro Único é um 
instrumento essencial para a 
inclusão social, permitindo 
que famílias de baixa renda 
tenham acesso a programas 
e benefícios do governo fe-
deral, como o Bolsa Família, 
Tarifa Social de Energia Elé-
trica, Benefício de Prestação 
Continuada (BPC), entre 

outros.
O serviço é realizado pela 

Secretaria Municipal de Pro-
moção e Desenvolvimento 
Social, que está localizada 
na Praça Dom Pedro I, 116 
- Centro. Com essa mudança 
no horário, a expectativa é 
melhorar o fluxo de atendi-
mento e oferecer um suporte 
mais ágil e acessível à popu-
lação.

Os cidadãos que necessi-
tam do serviço devem compa-
recer ao local com documen-
tos pessoais e comprovante 
de residência. Para mais in-
formações, é possível entrar 
em contato diretamente com 
a Secretaria.

DIVULGAÇÃO

O serviço é realizado pela Secretaria de Promoção e Desenvolvimento Social

Iniciativa pioneira implanta Código de Compliance na Gestão Pública 
Em uma ação pioneira, Itu 

se tornou a primeira cidade da 
região a implantar um código 
de Compliance em sua gestão 
pública. A iniciativa foi anun-
ciada nesta semana pela Secre-
taria Municipal de Compliance 
e Transparência. O código de 
Compliance no Setor Público 
já está disponível para consulta 
no site oficial da Prefeitura de 
Itu. A implementação desse 

código é um passo importante 
para garantir que a gestão pú-
blica seja realizada de forma 
transparente, responsável e 
ética. Isso beneficia não apenas 
a administração pública, mas 
também a sociedade como um 
todo. O código de compliance 
visa prevenir a corrupção e 
promover a transparência e a 
responsabilidade, garantindo a 
integridade e a ética nas ações 

e decisões dos servidores pú-
blicos e dos agentes públicos.

Com um código de com-
pliance eficaz, é possível re-
duzir a corrupção e a fraude, 
melhorar a transparência e a 
responsabilidade, e aumentar 
a confiança da sociedade na 
gestão pública. Essa ferramenta 
ajuda a proteger os recursos 
públicos 

DIVULGAÇÃO

O código de compliance visa prevenir a corrupção e promover a transparência
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Carnaval de Rua em Itu agita Centro 
e Cidade Nova ao mesmo tempo
Serão quatro dias de folia, com diversas atrações e muita alegria, numa programação especial 

Itu se prepara para uma 
grande festa. A Prefei-
tura realiza o Carnaval 

de Rua, que acontecerá de 
sábado (01) a terça-feira 
(04), com 4 dias de folia 
simultâneos no Centro e no 
bairro Cidade Nova.

A programação é repleta 
de atrações para animar a 
população, com matinês e 
apresentações noturnas. A 
Prefeitura prestigiou artistas 
locais para realizar a progra-
mação, garantindo uma festa 
autêntica e cheia de energia. 
Como parte da grade de 
eventos, haverá cortejo e 
desfiles de escolas de sam-
ba com Samba de Bumbo, 
Maracatu, Bateria Invocada, 
Bloco do R e, pela primeira 
vez na história do Carnaval 
ituano, um desfile conjunto 

das escolas ícones da cidade 
unidas: Vale do Sol, Pérola 
Negra, Mocidade Indepen-
dente e União das Vilas.

Mas a festa não começa 
apenas no dia 1º de março. O 
esquenta do Carnaval ituano 

FOTOS: DIVULGAÇÃO

A programação é repleta de atrações para animar a população

O esquenta do Carnaval ituano começa no dia 23 com a Coroação da Corte do Carnaval

começa no dia 23/02 (domin-
go) com a Coroação da Corte 
do Carnaval, contando com as 
presenças da Princesa, Rainha 
e do Rei Momo, a partir das 
19h, na Praça do Carmo.

Além disso, no dia 28/02 

(sexta-feira), ocorre o Grito 
Carnavalesco, com saída 
diante do Espaço Almeida 
Júnior, seguindo em cortejo 
com Banda União e Bateria 
Invocada pela rua Paula 
Souza até a Praça da Matriz.

D A  R E D A Ç Ã O
redacao@maisexpressao.com.br

Cidade Nova

SÁBADO (01/03)
• 15h às 17h30: DJ HLTN 
+ Hit Mania
• 18h às 19h45: DJTW
• 20h às 23h: Tons de 
Preto
Domingo (02/03)
• 15h às 17h30: DJTW + 
Hit Mania
• 18h às 19h45: Matheus 
Cortez
• 20h às 23h: Banda SPX

S E G U N D A - F E I R A 
(03/03)
• 15h às 17h30: Banda 
SPX
• 18h às 20h45: DJTW + 
Hit Mania
• 21h às 23h: Resenha 
do Membrive

TERÇA-FEIRA (04/03)
• 15h às 18h30: DJ HLTN 
+ Hit Mania
• 19h às 21h: Desfile de 
Escolas de Samba
• 21h às 23h: Lauro Runn

Centro da Cidade (Praça 
da Matriz)

SÁBADO (01/03)
• 15h às 18h: Banda SPX
• 18h às 20h: pausa para 
a Missa
• 20h às 23h: Banda SPX

DOMINGO (02/03)
• 15h às 18h: Banda SPX
• 18h às 20h: pausa para 
a Missa
• 20h às 23h: Lauro Runn

S E G U N D A - F E I R A 
(03/03)
• 15h às 18h30: DJ HLTN 
+ Hit Mania
• 19h às 21h: Desfile de 
Escolas de Samba
• 21h às 23h: Banda SPX
Terça-feira (04/03)
• 15h às 18h30: Banda 
SPX
• 19h às 20h15: DJ HLTN 
+ Hit Mania
• 20h30 às 23h: Pagode 
Sem Juízo.

CONFIRA A PROGRAMAÇÃO COMPLETA E PARTICIPE DA FESTA

Itu reforça 
a segurança 
durante os dias 
de Carnaval

No último dia 14, repre-
sentantes da Prefeitura de 
Itu e integrantes das for-
ças de Segurança Pública, 
incluindo Polícia Militar, 
Polícia Rodoviária, Guarda 
Civil Municipal e Corpo 
de Bombeiros, se reuniram 
para definir os detalhes de 
patrulhamento ostensivo e 
suporte aos foliões durante 
os quatro dias de festa. O 
encontro de trabalho ocor-
reu na sala de reuniões da 
Prefeitura.

A festa acontece de 1º 
a 04 de março em duas 
regiões da cidade: na Praça 
da Matriz, no centro da ci-
dade, e simultaneamente na 
Avenida da Paz Universal 
(no trecho que compreende 
entre o terreno da construção 
da nova UPA e o cruza-
mento de acesso à Central 
de Ambulâncias), no bairro 
Cidade Nova, região do Pi-
rapitingui.

Foram definidos esque-
mas de segurança para ga-
rantir a tranquilidade para 
todos, com o objetivo de 
promover uma festa para 
toda a família.

DIVULGAÇÃO

F o r a m  d e f i n i d o s  e s q u e m a s 
de segurança para garantir a 
tranquilidade



A6 Itu

Itu busca inspiração para primeira 
Vila Olímpica e Paralímpica do Brasil
Cidade sediará complexo esportivo que levará o nome do narrador Luciano do Valle

A cidade de Itu se pre-
para para um feito 
histórico no cená-

rio esportivo brasileiro. A 
construção da primeira Vila 
Olímpica e Paralímpica do 
país foi confirmada e levará o 
nome do renomado jornalista 
e narrador esportivo Luciano 
do Valle, falecido em 2014. 
O projeto, que faz parte do 
plano de governo do prefei-
to Herculano Passos, será 
realizado em parceria com o 
Instituto Luciano do Valle, 
presidido pela filha do jor-
nalista, Alessandra do Valle.

Para dar início ao planeja-
mento desse importante equi-
pamento esportivo, o prefeito 
Herculano Passos esteve no 
Centro Paralímpico de São 
Paulo, um dos mais moder-
nos do Brasil, acompanhado 
do secretário de Estado dos 
Direitos da Pessoa com De-
ficiência, Marcos da Costa. 
Durante a visita, Herculano 
conheceu de perto as insta-
lações e conversou com pro-
fissionais do setor para obter 
referências que possam ser 
aplicadas na Vila Olímpica 
e Paralímpica de Itu.

“A estrutura na capital é 

um exemplo na prática es-
portiva paralímpica em todo 
o Brasil, e temos a certeza 
de que levamos daqui bons 
exemplos para basearmos 
o projeto de construção do 
equipamento em nossa cida-
de”, destacou Herculano. O 
prefeito reforçou que a ini-
ciativa não apenas estimulará 
o esporte na região, mas tam-
bém consolidará Itu como 
referência nacional no apoio 
aos atletas paralímpicos.

Infraestrutura e 
Inclusão
A Vila Olímpica e Para-

límpica de Itu será construída 
no bairro Cidade Nova, uma 
localização estratégica entre 
Itu e Sorocaba. O projeto pre-
vê uma ampla infraestrutura 
voltada para atender tanto 
atletas olímpicos quanto pa-
ralímpicos, oferecendo condi-
ções ideais para treinamentos 
e competições. O espaço 
contará com um campo de 
futebol, quadra poliesporti-
va, pista olímpica, piscinas, 
ginásios para lutas, ginástica, 
basquete, vôlei e futsal.

Além disso, um dos di-
ferenciais será a inclusão de 
áreas específicas para hal-
terofilismo e modalidades 
paralímpicas, garantindo total 

FOTOS: DIVULGAÇÃO

O projeto da Vila Olímpica e Paralímpica em Itu visa um espaço completo para a prática esportiva

Imagem de como ficará o ginásio na cidade de Itu Prefeito esteve no Centro Paralímpico de São Paulo

acessibilidade aos atletas com 
deficiência. As instalações se-
rão projetadas com tecnologia 
de ponta para atender aos mais 
altos padrões internacionais, 
proporcionando aos espor-
tistas um ambiente adequado 
para seu desenvolvimento 
técnico e físico.

O Instituto Luciano do 
Valle, parceiro na realização 
do projeto, tem como obje-
tivo manter viva a memória 
do narrador esportivo, que 
dedicou sua vida à promo-
ção de diversas modalidades 
esportivas no Brasil. Além 
do incentivo ao esporte para-
límpico, o instituto também 
busca fortalecer categorias 

esportivas menos populares 
no país. “Meu pai sempre 
acreditou no potencial do 
esporte como ferramenta de 
inclusão e transformação 
social. A Vila Olímpica e 
Paralímpica de Itu será uma 
grande homenagem a esse 
legado”, afirmou Alessandra 
do Valle.

Impacto no esporte
nacional
A criação desse complexo 

esportivo não beneficiará ape-
nas Itu, mas poderá impactar 
positivamente todo o cenário 
esportivo nacional. Com a 
estrutura planejada, a cidade 

poderá sediar competições, 
treinos de alto rendimento e 
eventos esportivos de grande 
porte, atraindo atletas de di-
versas partes do Brasil.

Outro ponto importante 
do projeto é o estímulo à ini-
ciação esportiva de crianças 
e jovens, ampliando o acesso 
ao esporte como ferramenta 
educacional e social. “Que-
remos que Itu se torne um 
celeiro de novos talentos, 
oferecendo infraestrutura e 
oportunidades para que nos-
sas crianças e adolescentes 
possam se desenvolver no 
esporte desde cedo”, ressal-
tou Herculano Passos.
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Eleição suplementar define novos 
conselheiros tutelares em Itu no domingo
 Os conselheiros tutelares atendem denúncias de violações de direitos, violência e abandono

No domingo (23), os 
moradores de Itu te-
rão a oportunidade 

de exercer sua cidadania e 
contribuir para a proteção 
dos direitos das crianças e 
adolescentes da cidade. A 
eleição suplementar para o 
Conselho Tutelar definirá 
os novos representantes 
que atuarão na defesa dos 
direitos infantojuvenis.

Para votar, é necessá-
rio levar um documento 
oficial com foto (RG) e o 
Título de Eleitor. A par-
ticipação da população é 
fundamental para garantir 
a escolha de conselhei-
ros comprometidos com 
a defesa dos direitos das 
crianças e adolescentes do 
município.

O Conselho Tutelar 
tem um papel essencial na 
sociedade, atuando para 
assegurar que os direitos 
previstos no Estatuto da 

Criança e do Adolescente 
(ECA) sejam cumpridos. A 
eleição suplementar ocorre 
para preencher vagas re-
manescentes e garantir a 
continuidade dos trabalhos 
na cidade.

O que faz um 
conselheiro tutelar
O Conselho Tutelar é 

um órgão responsável por 
zelar pelo cumprimento dos 
direitos das crianças e ado-
lescentes, conforme estabe-
lecido pelo ECA. Os con-
selheiros tutelares atendem 
denúncias de violações de 
direitos, como negligência, 
violência e abandono, além 
de encaminhar os casos 
aos órgãos competentes, 
orientar famílias e atuar 
na proteção de menores 
em situação de risco. Eles 
trabalham em parceria com 
escolas, serviços de assis-
tência social, Ministério 
Público e outros setores 
para garantir a segurança e 
o bem-estar das crianças e 
adolescentes.

ANDRÉ ROEDEL

O Conselho Tutelar é um órgão responsável pelo cumprimento dos direitos das crianças
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1. Milena -  @milenafrancoitu
2. Miriam - @miriamrluque
3. Rafael - @psiraferreira
4. Maria Helena - @mariahelenanascim
5. Everlin - @gardinaleverlin
6. Marcella - @marcella.sb.albuquerque
7. Letícia - @leegoes
8. Noemia - @noemiag.araujosilva
9. Luciana - @luhfelopes
10. Thaynara - @thaynaracarvalho10

Horário de votação:
Das 8h às 17h

Locais de votação:
• EMEF Prof. Firmino Octávio do E. S. Jr.
Praça Dr. Custódio P. S. Neto, S/Nº - Jd. Corazza

• EMEF Dr. Francisco Ursaía
Rua Dr. Itagibá Vilassa, 340 - Vila Martins

CONFIRA OS CANDIDATOS
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Deputado Estadual Rogério Nogueira 
promove reuniões sobre segurança 
Reuniões destacam melhorias na segurança pública, incluindo nova sede do Corpo de Bombeiros 

O deputado estadual 
Rogério Nogueira 
promoveu duas reu-

niões com o secretário de 
Segurança Pública do Estado 
de São Paulo, Guilherme 
Derrite, e os prefeitos de 
Salto, Geraldo Garcia, e 
Indaiatuba, Dr. Custódio 
Tavares. O objetivo foi levar 
pedidos dos municípios ao 
Governo do Estado, na área 
da Segurança.

O prefeito Geraldo Garcia 
foi recebido no dia 10 e so-
licitou a construção da sede 
do Corpo de Bombeiros de 
Salto em uma área maior, em 
terreno que a Prefeitura doará 
para o Estado. Também foi 
pedido o aumento de efetivo 
de policiais militares e civis, 
com mais delegados, inves-
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tigadores e escrivães, além 
de uma Delegada da Mulher, 
que Salto ainda não possui.

O prefeito Dr. Custódio 
Tavares esteve em reunião 
na terça-feira (11) e tratou da 
doação do terreno para que o 
Estado realize a construção 
da nova base do Corpo de 
Bombeiros em Indaiatuba.

Também foi debatida a 
participação no Programa 
Muralha Paulista, que pro-
moverá o treinamento dos 
agentes da Guarda Civil de 
Indaiatuba e da região, para 
maior eficiência nas ações de 
segurança.

“Todos os pedidos foram 
bem aceitos pelo secretário 
Derrite, que se comprometeu 
em providenciar o atendi-
mento das solicitações ainda 
este ano. As cidades podem 
contar com meu apoio”, co-
menta o deputado.

DIVULGAÇÃO

Salto também pediu uma Delegada da Mulher

Viveiro será temporariamente desativado após perdas de animais
As recorrentes e fortes 

chuvas que atingiram Salto 
e região trouxeram consequ-
ências também para a vida 
animal. O ‘Viveiro de Imer-
são’, no Parque do Lago, foi 
fortemente danificado, o que 
ocasionou a morte de parte 
dos pássaros que habitavam 
a estrutura. A constatação 
foi realizada pela bióloga da 
Secretaria Municipal de Meio 
Ambiente e pelo secretário da 
pasta, José Antônio Luciano, 
que estiveram no local.

Segundo Bárbara Maia, 
bióloga da prefeitura, a inci-
dência de um raio muito pró-
ximo da estrutura é a principal 
suspeita em relação aos fato-
res que podem ter motivado a 
morte das aves. Além disso, 
tanto o lago do parque quanto 
o curso do Rio Tietê, que per-
meia o local, transbordaram e 
as águas alagaram totalmente 

o viveiro. Durante a inspeção, 
as marcas deixadas pela lama 
mostravam que a inundação 
atingiu mais de 35cm acima 
do nível do piso da estrutura.

Quatro aves que sobrevi-
veram ao episódio receberam 
os cuidados da equipe de Meio 
Ambiente e se encontram 
saudáveis.

Projeto inadequado 
e sem licenças
Após parecer técnico 

(01/2025) da Secretaria Mu-
nicipal de Meio Ambiente, 
ficou constatado que o viveiro 
encontra-se em desacordo 
com exigências estabeleci-
das pelo Departamento de 
Gestão da Fauna Silvestre 
(DEFAU/SP), nos quesitos 
de instalação, infraestrutura 
e documentação. A obra, 
que teve início há cerca de 
um ano, ainda não obtinha 

duas licenças obrigatórias 
(instalação e operação) junto 
ao IBAMA para funcionar 
adequadamente.

Para evitar novos inci-
dentes, a Secretaria de Meio 
Ambiente irá avaliar a in-
fraestrutura do viveiro para 
possível reestruturação, de 
acordo com as normas am-
bientais necessárias, e sua 
realocação em uma área me-
nos suscetível a alagamentos. 
Além disso, fará o desen-
volvimento de um plano de 
contingência para remoção 
rápida de animais em caso de 
emergência climática.

Visando a proteção e bem-
-estar dos pássaros, as quatro 
aves sobreviventes foram 
encaminhadas para o Núcleo 
da Floresta, na cidade de São 
Roque, especializado na reabi-
litação e devolução de animais 
para a natureza.

 

Para evitar novos incidentes, a Secretaria irá avaliar a infraestrutura do viveiro
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Alunos da rede municipal de ensino 
recebem material escolar da Prefeitura

A retirada pelos pais poderá ser feita assim que todas as unidades receberem o kit

A Prefeitura de Salto, 
por meio da Secre-
taria da Educação, 

iniciou no dia 14, a entrega 
do material escolar para 
as unidades municipais de 
ensino, que conta hoje com 
cerca de 10 mil alunos ma-
triculados. 

Os kits de material esco-
lar são compostos de lápis de 

cor, giz de cera, apontador, 
borracha, tesoura, caderno, 
folha sulfite, calculadora, 
estojo, entre outros. A com-
posição do kit varia de acor-
do com a série do aluno. A 
retirada pelos pais poderá 
ser feita assim que todas as 
unidades receberem o kit 
e, em breve, uma data será 
informada aos responsáveis.

A entrega foi acompa-
nhada pelo Prefeito Geraldo 
Garcia, e a Secretaria de 
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Diante da crise, a Prefeitura fez o remanejamento de recursos para realizar a compra dos kits

Prefeito Geraldo Garcia e secretaria de Educação Fernanda Barbutto

Educação, Fernanda Bar-
butto, durante o ato cívico 
realizado nesta sexta-feira 
no CEMUS I – Prof. João 
Batista Dalla Vecchia. 

“É com muita alegria que 
faremos a entrega do ma-
terial para todos os alunos, 
com a certeza que 2025 será 
um ano repleto de aprendiza-

do”, comemorou a secretaria 
de educação.

Prefeitura supera falta 
de orçamento para com-
pra do material

Em janeiro, quando as-
sumiu a prefeitura, a ges-
tão municipal indicou  que 

material escolar era um dos 
itens que não constava no or-
çamento previsto para 2025, 
deixado pela antiga gestão. 
Diante dessa situação, a Pre-
feitura fez o remanejamento 
de recursos para realizar a 
compra dos kits e fazer a 
entrega a tempo, sem afetar 
o andamento do ano letivo.
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Comissões Permanentes da Câmara de Salto definem seus presidentes 
As Comissões Perma-

nentes da Câmara Muni-
cipal da Estância Turísti-
ca de Salto para o biênio 
2025-2026 se reuniram e 
definiram seus presidentes 
e membros, conforme es-
tabelecido pelo Regimento 

Interno da Casa Legislativa. 
As comissões desempe-
nham um papel crucial no 
processo legislativo, anali-
sando e emitindo pareceres 
sobre projetos de lei e ou-
tras matérias importantes 
para o município.

DIVULGAÇÃO

As comissões analisam projetos de lei e outras matérias importantes

Comissão de Constituição, Jus-
tiça e Redação
Presidente: Vereadora Graziela 
Costa Leite “Dra. Grazi”
Membros: 
Vereador Almir de Melo Santos 
“Almir da Adega”
Vereador Edival Pereira Rosa 
“Preto”
Vereador Henrique Balseiros 
Chamosa Neto
Vereador Michel Oliveira Rodri-
gues da Silva “Chell”

Comissão de Organização, Bens, 
Serviços, Saúde, Educação, Cul-
tura, Servidores, Meio Ambien-
te e Administração
Presidente: Vereador Edemilson 
Pereira dos Santos
Membros: 
Vereador Arildo Guadagnini
Vereadora Graziela Costa Leite 

“Dra. Grazi”

Comissão de Finanças, Orça-
mento e Planejamento
Presidente: Vereador Antônio 
Moreira Sobrinho
Membros: 
Vereador Almir de Melo Santos 
“Almir da Adega”
Vereador Rogério dos Santos 
Filho

Comissão de Ética e Decoro 
Parlamentar
Formada pela Mesa da Câmara, 
a Comissão de Ética e Decoro 
Parlamentar é composta por:
Vereador Edemilson Pereira dos 
Santos
Vereador Henrique Balseiros 
Chamosa Neto
Vereador Michel Oliveira Rodri-
gues da Silva “Chell”

Reuniões das Comissões
As reuniões das comissões são 
realizadas conforme o seguinte 
cronograma:
Quartas-feiras, às 15h00: Co-
missão de Finanças, Orçamento 
e Planejamento
Quintas-feiras, às 15h00: Co-
missão de Constituição, Justiça 
e Redação
Quintas-feiras, às 16h00: Co-
missão de Organização, Bens, 
Serviços, Saúde, Educação, Cul-
tura, Servidores, Meio Ambiente 
e Administração

Saiba mais sobre as comissões 
permanentes
Para informações adicionais 
sobre as comissões e seu funcio-
namento, acesse a página oficial 
da Câmara de Salto.

CONFIRA A PROGRAMAÇÃO COMPLETA
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Podcast destaca papel da Cultura Maker, o 
uso da Inteligência Artificial e de celulares 
Eliton Meireles falou sobre educação maker no Brasil e como ela pode transformar a educação

O podcast Os 6 Ga-
tinhos, em parceria 
com o jornal Mais 

Expressão, recebeu nesta 
semana o Prof. Dr. Eliton 
Meireles de Moura, dire-
tor pedagógico da Ama-
do Maker, pesquisador no 
Transformative Learning 
Technologies Lab (TLTL) da 
Columbia University, doutor 
em Educação pela USP, mes-
tre em Educação pela UFU e 
licenciado em Matemática. O 
pesquisador trouxe reflexões 
importantes sobre educação 
maker, o uso de tecnologias 
na sala de aula, a proibição 
de celulares e a “síndrome de 
vira-lata” dos brasileiros. A 
entrevista foi conduzida pe-
los jornalistas Flávia Girardi 
e Marcelo Chiconato.

O Prof. Dr. Eliton desta-
cou como a educação maker 
pode transformar o apren-
dizado, permitindo que os 
alunos explorem conceitos 
de forma prática e intera-
tiva. “Imagina o tanto de 
matemática que você pode 
trabalhar na construção de 
um foguetinho que vai voar 
a 2 metros. Um foguetinho 
real. Como é que constrói? 
Não sei. Vamos pesquisar. 
Então as crianças já vão atrás 
de saber o que é um foguete, 
quais tipos de combustão ele 
pode ter. Aí ele vai ver que dá 
pra fazer com ar, comprimir 
um ar e fazer ele voar. Dá pra 
fazer com água, dá pra fazer 
com um monte de coisa’.”

Para ele, esse tipo de 
aprendizagem multidiscipli-
nar, que envolve pesquisa, 
experimentação e descober-
ta, tem um impacto muito 
maior do que apenas ensinar 
conteúdos teóricos isolados. 
Outro ponto abordado foi 
a necessidade de mudar a 
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visão negativa sobre o erro 
na educação. “Errar é um 
processo muito negativo na 
escola. E errar faz parte. A 
gente aprende com o erro. 
Se uma criança está fazendo 
alguma coisa e você vê que 
ela foi para um caminho 
errado, não para ela, espera. 
Ela vai dar de cara na porta. 
Ela vai dizer: ‘poxa, errei’. A 
criança vai olhar para aquilo 
ali e refletir sobre o processo 
que construiu.” Segundo ele, 
essa autonomia é essencial 
para desenvolver a capaci-
dade de pensar criticamente 
e resolver problemas. 

Proibição de celulares 
na escola
A proibição dos celulares 

em sala de aula também foi 
debatida. Prof. Dr. Eliton 
argumenta que, em vez de 
simplesmente impedir o uso, 
é preciso ensinar as crianças a 
utilizá-los de forma conscien-
te e produtiva. “O que a gente 
precisa hoje é ensinar a pen-
sar. Senão, a gente vai estar 
daqui a 50 anos discutindo: ‘E 
o celular na escola, hein, gen-

te?’ Porque em 2025 a gente 
não pôde. Daqui a 10 anos a 
gente vai estar falando assim: 
‘Poxa, temos que proibir esse 
negócio novo que inventaram 
aí na escola’.”

Ele ressalta que o papel da 
escola não deve ser apenas 
educar academicamente, mas 
também preparar os alunos 
para lidar com as tecnologias 
de forma responsável. “A 
gente consegue ser maker 
com pouca coisa. Mas eu acho 
que está na hora da gente co-
meçar a perder um pouquinho 
essa síndrome de vira-lata, 
buscando mais incentivo fi-
nanceiro e aporte.” Segundo 
ele, é possível desenvolver 
experiências ricas de apren-
dizado mesmo sem grandes 
investimentos, desde que 
haja criatividade e disposição 
para explorar novas formas 
de ensino.

A entrevista completa com 
o Prof. Dr. Eliton Meireles 
de Moura está disponível no 
canal no YouTube e Spotify. 
Conheça também a Amado 
Maker pelas redes sociais @ 
amadomaker

DIVULGAÇÃO
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Marcelo Chiconato, Flávia Girardi e Prof. Dr. Eliton Meireles

A Pamonha da Feira se destaca pela qualidade 

Pamonha da Feira inaugura 
nova unidade em Salto

A Pamonha da Feira, tra-
dicional marca conhecida por 
seus produtos à base de milho, 
acaba de inaugurar mais uma 
unidade, desta vez na cidade 
de Salto. O novo espaço, 
localizado em uma esquina 
estratégica da cidade, vem 
atender a um antigo pedido 
dos clientes, que já consu-
miam os produtos nas feiras 
de Indaiatuba e sugeriam a 
chegada da loja à região.

De acordo com o pro-
prietário Fernando Barbosa, 
a decisão de expandir para 
Salto foi resultado de uma 
forte demanda do público. 
“Quando ainda não tínhamos 
lojas e só trabalhávamos na 
feira, o pessoal já comprava 
em Indaiatuba e sugeria que 
viéssemos para Salto, pois ha-
via poucos produtos como os 
nossos na cidade. Depois que 
abrimos nossa loja na Praça 
Prudente de Moraes, esses 
pedidos aumentaram ainda 
mais. Foi então que começa-
mos a pesquisar e procurar 
um bom ponto”, explica.

A busca pelo local ideal 
começou em janeiro de 2024. 
Segundo Fernando, encontrar 
um espaço adequado não foi 

fácil, já que o comércio de 
Salto está em plena expansão. 
“A cidade está crescendo mui-
to, o mercado está aquecido. 
Apareceram alguns pontos 
muito grandes, outros peque-
nos, pouca coisa disponível 
para locação. Até que em ou-
tubro achamos uma esquina 
muito boa, onde já estamos 
funcionando”, conta.

Além de trazer os sabores 
tradicionais da marca, a nova 
unidade de Salto oferece um 
espaço mais amplo e confortá-
vel para os clientes. Fernando 
adianta que já há planos para 
novidades. “Aqui nosso es-
paço está maior, mais confor-
tável, e temos planejamento 
para trazer coisas novas, mais 
sabores”, revela.

A Pamonha da Feira se 
destaca pela qualidade e sabor 
de seus produtos, que vão des-
de a tradicional pamonha doce 
e salgada até curau e bolos 
de milho, sempre preparados 
com ingredientes frescos e 
selecionados. Com essa nova 
fase de expansão, a marca 
reafirma seu compromisso em 
oferecer o melhor da culinária 
caipira a um público cada vez 
maior.
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Secretaria de Esportes abre inscrições 
para o Campeonato de Futsal Adulto
Disputas terão início no dia 11 de março e acontecerão no Centro Esportivo João Luiz Guarda 

Desde a última quarta-
-feira (18), as equi-
pes de futsal de Salto 

já podem inscrever seus 
times para o 7º Campeonato 
Municipal de Futsal Adul-
to, que tem início marcado 
para o mês de março. A 
idade mínima para disputar 
a competição será de 16 anos 
completos.  

Os times interessados em 
participar devem retirar a 
ficha de inscrição na Secre-
taria de Esportes, localizada 
a rua Marechal Eurico Gas-
par Dutra, 475, no Jardim 
Bandeirantes, entre as 8h às 
17h, de segunda à sexta-fei-
ra. O prazo vai até o dia 26 
de fevereiro.

Para realização da com-
petição, a Secretaria pro-
move também o Congresso 
Técnico, encontro que defi-
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Em 2024, doze equipes participaram da 6ª edição do campeonato

Os times interessados em participar devem retirar a ficha de inscrição

ne as questões técnicas e de 
calendário do campeonato. 
O congresso será realizado 
no dia 27/02 e a primeira 
rodada das partidas no dia 
11 de março. Os jogos acon-
tecerão às terças e quintas-
-feiras, sempre no Centro 
Esportivo João Luiz Guarda 
com entrada gratuita para o 
público.

Competição chega 
a 7ª edição 
Em 2024, doze equipes par-

ticiparam da 6ª edição do cam-
peonato, com a equipe Tênis de 
Ouro se sagrando campeã, ao 
vencer o time Palone na final. 
Os ingressos para a partida 
decisiva foram trocados por 
alimentos, ação beneficente 
que rendeu a doação de 650 

Kg repassados para entidades 
assistenciais da cidade,

A expectativa da Secre-
taria Municipal de Esportes 
é a de que a quantidade de 
times se mantenha para a 7ª 
edição este ano. Para mais 
informações, os interessados 
devem entrar em contato 
pelos telefones 4029-2568 e 
4029-3025 (whatsapp).

D A  R E D A Ç Ã O
redacao@maisexpressao.com.br

Parque Moutonnée apresenta problema estrutural devido às chuvas
Parque Rocha Mouton-

née apresenta problema 
estrutural devido as chuvas, 
mas não interfere no acesso 
aos visitantes e funciona-
mento permanece normal.

Após as chuvas da úl-
tima semana, houve um 
deslizamento de terra que 
atingiu parte da casa de 
máquinas, que precisou ser 
transferida para outro espa-
ço. A Secretaria de Obras 
e a Defesa Civil estiveram 
no local e constaram que 
existe também o risco de 
desabamento de uma pedra, 
por isso a antiga casa de 
máquinas foi interditada. 
O local do ocorrido não 
interfere no trajeto de visi-
ta dos turistas. Uma nova 

estrutura para abrigar o 
maquinário será construída.

O Parque Rocha Mou-
tonnée é um atrativo turís-
tico voltado à evolução da 
vida no Planeta Terra. O 
local oferece aos visitantes 
diversos painéis explicati-
vos sobre o surgimento da 
vida no planeta, bem como 
réplicas e maquetes de di-
nossauros que entretem 
e divertem os estudantes 
interessados em investigar 
a Era Mesozoica. Tem tam-
bém réplicas dos Dinossau-
ros, playground, quiosques, 
loja temática, lanchonete 
e praça de alimentação. O 
parque abre de terça à do-
mingo, das 08h30 às 16h30 
e a entrada é gratuita.

DIVULGAÇÃO

O Parque Rocha Moutonnée segue funcionando normalmente
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